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 ある日学校から渡されたお便りの中に，PTA は「個人情報取り扱い事業者

です。」とありました。しかも漏えい時の対策として「保険に入りましょう。」

と。 

「ん？」「いったい何のことだ？」と思ったのが，恥ずかしい話ですが，私

たちの始まりでした。当校の本部役員で激熱な行政マンの海老澤副会長と弁護

士の岡田利恵先生のもと，早速勉強会を開催しました。単 P の本部内はもち

ろんブロックでの PTA 研修会，さらには水戸市 PTA 会長会議においても岡

田先生に講師となってもらい，水戸市内みんなで勉強し課題を共有することが

できました。 

その中で，岡田先生は「個人情報取扱規約」策定をすすめています。 

それは，PTA 会員への「利用目的」の公表・安全管理措置の一環でもあり

，何より PTA 会員の安心感・PTA 役員への意識づけにもなるとのことでし

た。 

 最近の PTA不要論など PTAについて風当たりが強いのは、やはり「PTA

会員の安心感の無さではないか。」と気づかされるものとなりました。「今まで

がこうだった。」「慣例とか，暗黙の約束事」など，よくわからないのが PTA

だと思います。コロナ禍でさらに PTAの大切さが薄れていくような気がしま

す。 

 そうならないように，みんなでちゃんと PTAを知ること。そしてみんなに

伝えることを行動していきましょう。こんな時だからこそ出来ることは沢山あ

るはずです。みんなで知恵を出し合い乗り切っていきましょう！ 

 

 


